

Promueven talento de artesanos chihuahuenses con exhibición en el Aeropuerto Internacional de Atlanta

-La muestra de cerámica de Mata Ortiz permanecerá hasta el 1 de septiembre de 2025 en dichas instalaciones, a fin de posicionar el trabajo de los alfareros

Con el fin de promover el talento de las y los artesanos chihuahuenses, se inauguró la exhibición de cerámica de Mata Ortiz en el Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson de Atlanta, Georgia, misma que estará a la vista de los más de 90 millones de visitantes que recibe anualmente.

Esta muestra permitirá a los alfareros locales posicionar su trabajo en nuevos mercados y fortalecer su economía y la de sus familias, así como preservar las tradiciones culturales del estado de Chihuahua.

Esta exposición se concreta tras un año y medio de gestiones de parte de Fomento y Desarrollo Artesanal del Estado de Chihuahua (Fodarch) y de las autoridades del aeropuerto, y está motivada por el reconocimiento internacional de las piezas de cerámica de Mata Ortiz.

La directora de Fodarch, Liliana Terrazas, resaltó que el evento inaugural contó con la asistencia de chihuahuenses que radican en la ciudad estadounidense, quienes se dijeron muy emocionados por ver la cultura de la entidad expuesta en otro país.

La exhibición permanecerá hasta el 1 de septiembre de 2025 en las instalaciones del aeropuerto, para el disfrute de todos los viajeros que tendrán la oportunidad de admirar las piezas artesanales.

Con estas acciones, Gobierno del Estado continúa con la tarea de preservar y promover internacionalmente la labor de los artesanos chihuahuenses, para mejorar así su calidad de vida y la de sus familias.